
・PTA活動について
　ご意見 　ご回答

運営ありがとうございます。 活動についてですが，全員が
まんべんなく役員をやることで平等に負担を強いるような
形ではなく，適宜役員の仕事の簡素化や可能な範囲でのア
ウトソーシングを継続して検討していって頂きたいです。

寺岡小学校PTAの重点目標にもあります「ライ
フスタイルに合わせた，PTA活動の省力化並び
に効率化の推進」については継続して検討して
いきます。

オンラインの活用など運営・活動方法等について工夫して
いただき，役員，保護者の負担軽減に努めていただいてい
ることに感謝しています。

二年間選考委員を務めました。今年は本部役員がなかなか
決まらず苦心しました。Googleformsを使いだいぶ仕事は楽
になりましたが，皆さんに本部の仕事を理解していただけ
るように広報活動も必要かと思います。

先生方や保護者の負担軽減の為，PTA業務の業者への委託を
今後の議題に加えていただきたい。

PTA制度がなくなることを願っています。

ＰＴＡへの加入は希望できる形であるべきだと考えます
が，寺岡小学校では加入するかどうかを選択できないのは
何故でしょうか。 今回の議案に反対はしませんが，会の持
ち方や，学校との役割分担を検討する必要があると考えま
す。

・その他
　ご意見 　ご回答

ありがとうございます。励みになります。

　　その他，多数の感謝のご意見も頂きました。
今後ともPTA会員の方々への負担軽減と，PTA業務効率化に取り組んでいきたいと思います。

引き続きご協力をお願いいたします。

本部の活動内容もだいぶ負担軽減されてきまし
たが，まだまだイメージが先行している部分も
多いかと思います。今後は広報活動にも取り組
んでいきたいと思います。

全ての活動を業者へ委託するとなると，高額な
PTA会費になってしまいます。先生方，保護者
の負担軽減については引き続き協議していきま
す。

保護者・教員の負担を減らしつつ，子ども達に
いろいろな機会を公平に提供し，子ども達が学
校生活を楽しみ，経験を通してたくさんのこと
が学べるよう，引き続き協力をお願いします。

PTAとは保護者と教師が協力して子どもの教育
環境をより良いものに整えることを目的とした
任意の団体です。今後のＰＴＡのあり方につい
ては引き続き検討していきます。

詳しい場所を教えてください。
関係各所に相談してみます。

総会のお知らせの際に，役員の氏名及び会計監
査のデータを添付するのを忘れてしまいまし
た。すみませんでした。

こちらは学校へご相談ください。

今年度の予算についても，子供たちにとって必
要なものを見極めながら，協議を重ねていきた
いと思います。紙資料の削減などできることは
続けていきたいと思います。会費についても検
討してみます。

来年度のオンライン総会の際に参考にさせてい
ただきます。

旗振りについてですが，旗の設置のない信号のない横断歩
道を主に渡り登下校予定なのですが，旗の設置も行ってい
るのでしょうか？もし可能なら旗の設置をお願いしたいで
す。

お世話さまです。 役員の方のお名前をまなびポケットで確
認できませんでしたが，どなたでもお引受け下さりありが
たいので，賛成と致しました。

PTAへの意見になるのかわかりませんが，せき文具以外の店
舗でもジャージを販売してもらいたいです。

PTA会費を少しでも下げて下さると，この物価高の時代劇助
かるなと思います。

総会資料を画像に出して説明した方が良いかと思います。


